



## ***Groupe CVE-Romande Energie Changement à la tête de l'entreprise***

---

Après 5 années passées à la tête du Groupe CVE-Romande Energie en qualité de directeur général, Monsieur Claude Chabanel a souhaité être déchargé de ses responsabilités. Appelé en 1998 pour recentrer le Groupe sur ses métiers de base et le réorganiser dans la perspective de l'ouverture du marché, il s'est fortement engagé dans cette mission.

Financièrement sain, le Groupe est aujourd'hui largement restructuré et prêt à affronter une libéralisation partielle du marché telle qu'elle semble se dessiner. M. Chabanel considère que, pour l'essentiel, son mandat est aujourd'hui achevé. Par ailleurs, le refus de la Loi sur le marché de l'électricité, en septembre 2002, a constitué un frein important à la stratégie d'ouverture mise en place. M. Chabanel a donc souhaité orienter ses activités professionnelles d'une manière lui permettant de mieux utiliser sa connaissance du secteur industriel et ses qualités d'entrepreneur.

Le Conseil d'administration a accédé à cette demande et remercie M. Chabanel pour l'important travail effectué. M. Chabanel reste à disposition de l'entreprise pour assurer une transition harmonieuse des responsabilités.

Dans l'attente de la nomination d'un nouveau directeur général, Monsieur Jean-Marc Narbel, directeur général adjoint, assurera l'intérim.

Morges, le 12 septembre 2003